

Spontanes Puppentheater durch Kindergartenkinder

Henriette, Svea, Ida und Antonia gehen auf Tour im Kindergarten St. Michael. Angeregt durch den bundesweiten Vorlesestag, an dem im Kindergarten verschiedene Aktionen stattfanden, entstand bei den vier Kindern die Idee, das Märchen vom Rotkäppchen aufzuführen.

Die Fachkraft für Sprachbildung, Tanja Beßler, nahm die Idee der Kinder auf und unterstützte sie in den Vorbereitungen des Puppentheaters.

Mit ihren eigenen Worten gaben die Kinder das Märchen vom Rotkäppchen wieder und ließen die Puppen für die Kindergartenkinder spielen. Der Erfolg und Applaus war so groß, dass die Idee entstand, dies auch für die Eltern während des Elterncafés am Freitagvormittag aufzuführen.

Ein voller Erfolg – eine tolle Idee – viel Applaus und ein großes Dankeschön an die Theaterspieler.







